

DR. GERD KIEVERNAGEL

Heute möchte ich die Gelegenheit ergreifen, Herrn Dr. Gerd Kievernagel vorzustellen. Ihm haben wir zu verdanken, dass im Weizsäcker Gymnasium GO Geschichte geschrieben wurde. Er ist Vorsitzender des Fördervereins des Carl Friedrich von Weizsäcker Gymnasiums und sorgt und kümmert sich und managed die vielen damit verbundenen Aufgaben.

Durch seine große Unterstützung findet seit 8 Jahren eine GO AG statt. Hieraus hat sich eine erfolgreiche GO Story entwickelt hat – mit starken Spielern wie Jannis Büscher, Emre Cinar, Kevin Zhu, Sven und Giselle Yuan und anderen, die bei den Deutschen Jugendturnieren als Schule und als Einzelspieler – in den vergangenen Jahren viele großartige Erfolge errungen haben. Es würde den Rahmen sprengen, sie alle aufzuzählen.

Unsere GO AG wurde von ihm und dem Förderverein auch immer finanziell unterstützt, so dass Lehrer, Assistent und ausreichend Bücher und Spielmaterial zur Verfügung stehen. Das hätte alles nicht geschehen können ohne sein großes Engagement, wofür wir ihm von Herzen dankbar sind. Wir alle wissen, dass unsere Welt viel ärmer wäre, gäbe es nicht Menschen wie ihn, die sich für die Belange anderer Menschen neben Beruf und Stress selbstlos einsetzen.

Diese Woche ist die Schule an mich herangetreten, ob ich eine weitere GO AG für Anfänger beginnen könnte. Hier wartet die nächste große Aufgabe.

Vor einiger Zeit ging die Wahnsinns Neuigkeit um die Welt, dass Google das Projekt Computer = Künstliche Intelligenz gegen die besten GO Spieler Durchgezogen und finanziert hat und damit bewiesen hat, dass die künstliche Intelligenz die Zukunft entscheidend beeinflussen wird. Deshalb, lieber Gerd, Möchten wir Dir ein Buch über dieses Thema schenken und sagen, Danke lieber Gerd – für Deine Hilfe, Deine wertvolle Unterstützung, Dein großes Engagement und Dein Wohlwollen für GO!